



PRESSEMITTEILUNG

1. Sitzung des Gestaltungsbeirats Maute Areal

Der Rahmenplan für das Maute Areal wurde vom Gemeinderat der Gemeinde Bisingen im Oktober 2021 beschlossen. Nun heißt es die konkreten Planungen und die Umsetzung der Konzepte für die Einzelquartiere voranzutreiben. Dabei nimmt der neu gegründete „Gestaltungsbeirat Maute Areal“ eine tragende Rolle ein. Sein Ziel ist es zur gestalterischen Verbesserung des Maute Areals beizutragen, die architektonische Qualität auf einem hohen Standard zu sichern, städtebauliche und architektonische Fehlentwicklungen zu verhindern, den Gesamtprozess „Maute Areal“ zu begleiten sowie Bauvorhaben auf städtebauliche, architektonische und gestalterische Qualitäten zu prüfen und zu beurteilen. Mit seiner Arbeit unterstützt der „Gestaltungsbeirat Maute Areal“ die Gemeindeverwaltung, den Gemeinderat und alle die bei der baulichen Umsetzung auf dem Maute Areal involviert sind. Dabei hat das Votum des Gestaltungsbeirats empfehlenden Charakter.

Der „Gestaltungsbeirat Maute Areal“ besteht aus zwei Vertretern der Bürgerschaft, vier Mitgliedern der unterschiedlichen Fraktionen aus dem Gemeinderat, Holger Maier als Vertreter des Ortbauamts, Bürgermeister Roman Waizenegger sowie dem Experten aus dem Themenfeld Städtebau und Architektur Herrn Schuster, Geschäftsführer des Büros LEHENDrei aus Stuttgart dem Experten aus dem Themenfeld Landschaftsarchitektur Herrn Glück, Inhaber des Büros Glück Landschaftsarchitektur aus Stuttgart.

Am 11.11.2021 fand die erste Sitzung des „Gestaltungsbeirats Maute Areal“ statt. Unterstützt und moderiert wurde diese durch die STEG Stadtentwicklung GmbH aus Stuttgart, die auch die Geschäftsstelle des Gestaltungsbeirats innehat. In der Sitzung wurde anhand des Rahmenplans erste Vorschläge zu den Gestaltungsrichtlinien beraten. Fachlichen Input gab dabei das Büro citiplan aus Pfullingen. Neben den regelmäßigen Arbeitssitzungen plant der Gestaltungsbeirat Exkursionen durchzuführen, frei nach dem Motto „Lerne durch Nachdenken, Nachahmen und durch die Erfahrung (anderer)“. Die erste Exkursion wird bereits im Februar 2022 stattfinden.

Der „Gestaltungsbeirat Maute Areal“ wird durch das Ministerium für Wirtschaft, Arbeit und Wohnungsbau Baden-Württemberg gefördert.



„Eine erste Vision für das Maute Areal“ | Quelle citiplan